
möcht mich vorstellen

Beitrag von „taube2412“ vom 5. April 2012, 19:59

Hallo Uli,

das ist wirklich schön zu hören, dass die meine Blütenbilder gefallen und ich kann dir 
versichern, dass es noch viel mehr gibt als die hier im Forum gezeigten.
Wenn du`s nicht mehr bis zur Blütezeit aushältst kannst du auch gerne schon vorher zu 
Besuch kommen und zur Blütezeit dann einfach nochmals.:D

Generell verkaufen tue ich die Kakteen nicht, was aber nicht bedeutet, dass ich dir bei deinem 
Besuch nicht ein paar in dein Rucksäckchen packe!
Der Christian hatte bei seinem Besuch im letzten Jahr Jahr auch Glück im Unglück, dass sein 
Motorrad streikte und da er dann mit dem Auto anreiste, hatte er wenigstens keine Kakteen-
Transportprobleme.;)

Bisher ist/war mir gar nicht bewussst, dass ich so eine schöne Sammlung habe, aber wenn 
meine Besucher das so sagen und beeindruckt sind, werde ich bestimmt nicht 
widersprechen:D!

Also gegen ein kleines Treffen bei mir ist absolut nichts einzuwenden, dann können sich die 
Hybridenfreunde aus den Landkreisen Cham, Regensburg, Neumarkt, Straubing usw endlich 
mal im schönen Landkreis Schwandorf persönlich kennen lernen. Kaffee und Kuchen, kühles 
Bierchen und Grillfleisch..... ich bin zu jeder Schandtat bereit und dann wird der Club 
gegründet!
Haben es doch tatsächlich zwei nette Schweizer hier aus dem Forum im letzten Jahr schon zu 
mir geschafft, sollte das mit den Oberpfälzern, Niederbayern, Franken... doch auch klappen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1599-m%C3%B6cht-mich-
vorstellen/&postID=13089#post13089
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